

# Meine Stadt am Dienstag



## STRASSE DES TAGES

**Berger-Str.**

Die Berger Straße in der Altstadt verläuft von der Rheinstraße bis zum Karlplatz. Benannt ist die Straße nach dem „Berger Hof“, der 1408 vor dem Berger Tor lag.

## WAS UNS FREUT

Der Lions Clubs Düsseldorf-Kaiserswerth spendete jetzt 3000 Euro an die Ökumenische Flüchtlingshilfe in Kaiserswerth.

## WAS UNS ÄRGERT

Die seit Wochen total verdreckten Treppentufen (u.a. Taubenkot) der Wehrhahn-U-Bahnhaltestelle Pempelforter Straße.